



新しい時代に向かつて

多賀観光協会

理事長 澤田 藤司

新年おめでとうござい
ます。昨年、三月十一日に
東日本大震災が発生し多
くの人命と多額の資産を
失い、また九月の大雨に
よる紀伊半島の災害は、
我々人間には想像が出来
ない天災です。

この天災は、人間の知
恵と科学技術で止めるこ
とは出来ません。しかし
一度発生した災害は、今
まで以上に復旧しなけれ
ばなりません。これは人
間の力と努力で可能で
す。

この二つの大きな自然
災害と原子力発電事故で
日本は変わっていき、新し
い時代に入っていくでし
ょう。

今回の東日本大震災に
は、多くの市民ボランティア
が活動されました。日
本人の美しい心の現われ
り、使命です。

どうか今年もご支援ご
協力をお願い申し上げます。

観光とは美しい自然が
あり、美しい心があれば
必ず多くの人々が訪ねて
くれるでしょう。それが
多賀観光協会の任務であ
り、使命です。



「笑ってパッカーズ」映画公開!



舞台挨拶



撮影(美容室)



撮影(青空の下)



小惑星に「たがゆいちゃん」の名前がついたんだよ!!

この小惑星は1992年3月8日にアストロパーク天究館の研究員の杉江淳(すぎえあつし)さんによって発見され、1996年に小惑星番号7019として登録されました。小惑星「たがゆいちゃん」の大きさは10km前後ではないかと思われています。ゆるキャラの名前が付けられた小惑星は、今年5月に愛媛県久万高原天体観測館の中村彰正さんが命名した「Yuribou」(ゆりぼう)に続いて「たがゆいちゃん」は2例目になるんだって!! 嬉しいな♪

叶♡多賀門

近江鉄道「多賀大社前
駅」前にあります。

絵馬札を願いの石に
貼って、願いを叶えま
しょう!



安田舞子

ささゆりむすめの選任
式では、普段入る事ので
きない場所に入らせて戴
き、とても緊張しました。
それと同時にささゆりむ
すめとして約一年間、誠
心誠意を持って今後の仕
事に挑まなければならな
い責任感が湧きました。
万灯祭では、元火を運
ぶという仕事を任せられ
ましたが、当初はこんなに大
役だとは思っていませんで
した。しかし、貴重な役割
を果たせた事が、私の人
生の財産の一部になり、と
ても光栄に思いました。

ふるさとまつりでは、受
付の仕事をさせて頂き、
多賀町民の皆さんや観光
で来られた方など沢山の
方と交流する事ができま
した。名前も知らないけ
れど他愛のない話で盛り
上がり、心が温かくなれ
るのは町民の皆さんの人
柄が表れているからだと思
いました。こんなに多く
の皆さんとお話でき、う
れしく思います。

引き続きささゆりむす
めの仕事を最後まで責任
をもってやっていきたいと
思います。

藤本由香

最初ささゆりむすめの
話を聞いた時は迷いまし
たが、このような機会はも
う二度と無いかもしれな
いと思い、引き受けさせて
いただきました。

ささゆりむすめの活動
は、多賀大社の祭儀や町の
イベントに参加させて頂く
などとても貴重な体験ば
かりで、今まで知らなかつ
た多賀の魅力にも改めて
気付くことができました。

また、現在大学で“地域
活性”を専攻しているた
め、地元で実際に町の活動
に参加できた経験は私の
将来にも役に立つと思いま
す。

残すところあと僅か
ですが責任を持って最後ま
でやり遂げたいです。

